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１学期教育活動に係るアンケートの結果について
平素よりお世話になります。
標記の件については、保護者の皆様の御協力により、回答を回収することができました。

御多用な中、ありがとうございました。
いただいた回答を以下のとおり集約しましたので、お知らせします。今後とも、学校の

教育活動への御協力をよろしくお願いします。

記
１ アンケート結果

評価の仕方 (４段階) ４…とてもできていると思う ３…ほぼできていると思う ２…あまりできていないと思う １…できていないと思う
番号 評 価 内 容 児童 保護者

１ 給食は好き嫌いをしないで、しっかり食べていますか。 2.7 2.8

２ 給食の後は、しっかり歯みがきができていますか。 3.0 3.2

３ 勉強や運動、係や委員会の仕事を最後までやり遂げていますか。 3.1 2.8

４ 「早ね・早起き・朝ごはん」ができていますか。 2.9 3.3

５ テレビやゲーム、インターネットはルールを決めて守っていますか。 2.9 2.4

６ 友達との約束や学校のきまりを守ることができていますか。 2.9 3.2

７ 友達にやさしく、親切にしていますか。 3.1 3.5

８ 友達を呼ぶときは、「くん」「さん」をつけていますか。 3.0 2.9

９ 自分から進んで係や委員会の仕事、手伝いやそうじをしていますか。 2.8 3.1

１０ 進んで読書をしていますか。 3.1 3.1

１１ 話す人に体を向けて最後まで話を聞くことができていますか。 2.9 3.3

１２ 学習用具を忘れずに準備することができていますか。 2.9

１３ チャイムが鳴ったら、すぐに着席できていますか。 3.0

１４ 毎日、しっかり宿題ができていますか。 3.0

１５ みんなに聞こえるような声で発表ができていますか。 2.9

１６ 名前を呼ばれたら、「はい」と元気よく返事をしていますか。 2.9

１７ 相手より先に気持ちのよいあいさつができていますか。 3.3

１８ 家でも音読の練習をしていますか。 2.8

１９ 朝の体力つくりで「なわとび」などの運動をしていますか。 2.7

２ 主な御意見及び回答
１ 通学路の標識等の状況、子供たちの登下校の様子について
→ 通学路の標識等については、白線が消えかかっていることなど、関係機関にも相
談しているところです。また、登下校中、道路に飛び出したり、広がって歩いたり
することがないように、学校でも指導をしておりますが、御家庭からも声かけをし
ていただけないでしょうか。

２ 教職員の言葉遣いについて
→ 学校教育における最大の言語環境は教師です。子供たちの心に届く言葉遣いを心
掛けるよう、教職員一同気を付けて参ります。

３ 靴や靴下の色について
→ 現在、本校では、靴や靴下の色を白色として、保護者の皆さんに御準備いただい
ております。このことは、平成28年度から菱刈中校区小中一貫教育推進委員会での
共通実践として実施していますので、本校だけでは決められないところです。

４ 水筒持参について
→ 学級ＰＴＡでいただいた御意見を基に御連絡済みです。

食材によって残食が目立つ
ようです。どれもバランスよ

く食べられるよう努めましょ
う。

家庭内でルール等を
設定し、メリハリのあ
る生活をしましょう。


